

Sehr geehrte Kunde,
Sehr geehrte Kundin,
Sehr geehrte Geschäftspartner/ innen,

wieder ist ein Wein-Jahr vergangen und so möchten wir ihnen einen kurzen Einblick über die Entwicklung des aktuellen Weinjahrgangs 2022 geben.

Nach einem milden Frühjahr erfolgte die Blüte schon 14 Tage früher wie gewohnt. Dann kam der Sommer, der sonnigste seit es Aufzeichnungen gibt. Auf Grund unserer guten Lage am Bodensee mit seinem enormen Wasserspeicher, konnten unsere Reben aber mit dieser Situation gut umgehen. Besonders die Rotweine haben von diesem Sonnenreichtum profitiert. Sie konnten sich dadurch zu farbintensiven und kräftigen Weinen entwickeln. Ein Aufatmen nach dieser Hitze und Trockenheit brachte dann der langersehnte Septemberregen. So konnten die bis dahin eher kleinen Beeren an Gewicht zulegen. Bei den roten Rebsorten wurde dadurch der Anstieg der Mostgewichte und somit Alkoholgehalt gedämpft. Die weißen Rebsorten entwickelten sich zu schlanken, frischen und fruchtigen Weinen mit ausgeprägten Aromen, und können eine Steigerung der Qualitätsstufe auf Kabinettweine verbuchen. Im Vergleich zum vorigen Jahrgang fällt die Säure eher moderat aus. Da der Weinjahrgang auch von Umweltereignissen wie Frost und Hagel verschont geblieben ist, ist es uns gelungen nach einer vorgezogenen Lese, also noch vor dem großen Regen, gute gesunde Trauben, in ausreichenden Menge zu ernten.

Man spricht allgemein von einem Jahrhundert-Jahrgang von außerordentlichen Qualität. Lassen sie sich einfach überraschen und Ihren Gaumen entscheiden.

Und nun noch einige Informationen für Sie.

- Nachdem bei unseren Kunden die Nachfrage nach unserem „Secco“ so groß ist, freuen wir uns Ihnen in nächster Zeit auch einen Perlwein aus unseren Rotweinen, einen „**RoSecco**“ (Ro steht für Rottmar) anbieten zu können. Seien Sie gespannt.
- Es ist müßig zu erwähnen, dass die Preise gestiegen sind, besonders bei der Flaschenproduktion. Wir haben uns entschlossen nur bei den Kabinett-Weinen eine kleine Preissteigerung von 30 Cent vorzunehmen.
- Die Preise bei den Rotweinen bleiben wie gehabt.
- Die Preise bei den beiden Regent- Barrique- Jahrgängen 2018 und 2019 haben wir reduziert.
- Von unseren Rotweinen, dem 2021er Spätburgunder trocken und halbtrocken, sowie dem 2020er Dornfelder halbtrocken haben wir noch einiges auf Lager. Wir empfehlen Ihnen vorerst auf diese Jahrgänge zurück zu greifen, da sich eine gewisse Lagerzeit positiv auf das Geschmackserlebnis auswirkt.
- Die bisher gewährten Skonti werden nicht mehr fortgeführt, da wir diese in unserer Kalkulation der neuen Preise abgezogen haben.
- Unsere aktuelle Preisliste 2023 finden Sie im Anhang.

Wir möchten uns bei Ihnen für Ihren Einkauf, Ihren Besuch in unserer Rädle
Wirtschaft und für eine weiterhin gute Geschäftsbeziehung mit unseren Partnern
bedanken.

Ihre Winzer

Hermann und Alois Rottmar

Wein per Postversand

Ab 18 Flaschen übernehmen wir die Versandkosten für Sie.
Bei einem Versand von 12 Flaschen berechnen wir nur die Hälfte.